VISION GLOBAL DE LA ACTUALIDAD

En este mundo en el que vivimos la humanidad está afrontando en las últimas décadas un crecimiento de enfermedades que nos llevan afrontar la actualidad que se vive,

Si bien muchos países priorizan la salud como primer lugar esto encamina aun responsabilidad de los gobiernos de crear políticas y equipamientos, las personas están expuestos a enfermedades y a los peligroso en el día,

cuan elocuente es el panorama mundial para darnos cuenta que la salud está siendo más escasa en los últimos años, La súper población en la actualidad hay 7300 millones y se espera a 11 200 millones en 2100 de habitantes es probable la escasez de agua y alimentos y aumento de enfermedades.

aun mas así no es suficiente los planes y programas de los gobiernos para afrontar con responsabilidad y eficacia. los escenarios que nos lleva a ver que no hay los suficientes recursos para tomar acciones inmediatas y más aún para una escala mayor.

El mundo tiene muchas caras cuan variado es nuestro paso en el planeta, naturalmente tenemos que ser optimistas ser positivos ante todo y tener una visión y oportunidades que ofrece ciencia y la medicina ya que en las últimas décadas se ha desarrollado considerablemente.

Plan de contingencia hay oportunidad de afrontar a tiempo la salud para el año 2100 proponer estrategias de implementación para vivir de una mejor calidad. Todo depende de la humanidad para adaptarse o morir.

RESUMEN

La salud es vital para el bienestar, propondremos fortalecer el sector salud priorizando en primer lugar.

El proyecto implantado en la ciudad de Tarija tendrá un gran impacto para el bienestar específicamente a la rehabilitación física de las personas.

Proyectando el equipamiento que sea un aporte a los hospitales públicos que brinde un nexo entre ambos de atención a la salud en el área de fisioterapia y rehabilitación física.

Promoviendo planes, programas políticos que orienten de manera más eficiente su desarrollo.

La iniciativa del proyecto empieza desde un punto de vista general el sector de la especialidad fisioterapia y rehabilitación física. Tomando en cuenta la oferta de demanda de la población atención de calidad y completa.

El presente proyecto es primera instancia se recabo información cuantitativa y cualitativa de los puntos de mayor atención de área de fisioterapia del hospital San Juan de Dios

Para conocer y entender la magnitud de atención y calidad o falencia en los hospitales públicos. Respecto al área fisioterapia.

